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第１１４号                                    ２００９年 ５月２８日発行     

 

木の会だより 
             木の会 HP   PC アドレス          http://kinokai.at.infoseek.co.jp/                     

                             携帯アドレス http://tcup7127.at.infoseek.co.jp/kinokai/bbs 

 

 

☆ 例会日程 ☆ 
 

                             
 
 

                   
 

 

5 月からの新しい学習方法 

 

① 7 時～7時半：各班担当 
② 7 時半～8時：ろうの方担当 

1週目 Ｙさん 

2週目 Ｏさん 

3週目 グループディスカッション 

６月 担当２班 
 
  ４日…講座室  Ｙさん 
 １１日…講座室  Ｏさん （役員会） 
１８日…講座室  グループディスカッション 
２５日…南流山駅前カンパ 
   （雨天時はカンパ・例会共休み） 

７月 担当３班 
 
  ２日…講座室  Ｙさん 

  （南流山駅前カンパ予備日） 

９日…講座室  Ｏさん （役員会） 

 １６日…講座室  グループディスカッション 

 ２３日…講座室  ゲームなどの交流   
 ３０日…講座室  未定 
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4 週目 ゲームなどの交流（各班担当） 

③8時～8時半：今日の学習の反省、疑問点、意見交換 

④8時半～9時：報告 

  

☆  会長挨拶 ☆ 

 
昨年度の活動を終えてホッとしたのも、束の間、また今年度の会長を引き受けたのも、

会員としての義務なのではないかと思っているからです。私一人が会を引っ張るのでは

なく、会員の皆さんと一緒に盛りたてているという実感もあって、引き受けてきました。

曽野綾子の著書を読んでいましたら、「盲人用の朗読ﾃｰﾌﾟは善意溢れる朗読ﾎﾞﾗﾝﾃｲｱが読

むのではなく、音声だけは第一級のプロの、芸術的に製作されたものを聞いてもらうべ

きではないか～」という事が書いてありました。視覚障害者と聴覚障害者の違いはあり

ますが、「手話」も同じではないかと思いました。「手話サークル入会」の動機はいろい

ろ、人によって違いますが、単なる「趣味」とは全く違うことを会員の皆さんはお分か

りでしょう。私もサークル活動を通じて勉強になること多々ありました。また今年度も、

会員の皆さんにご指導して頂きたいと思います。宜しくお願いします。 
Ｍ．Ｋ 

 

☆  新入会員紹介 ☆ 

 
❤ 杉○ 典○さん   

趣味 ･･･ ジョギング、ピアノ 

手話を始めたきっかけ ･･･ 元々興味があったことと、教員になり担任したクラス   

に聴覚障害の児童がいたことから始めた。 

  

☆  流サ連総会に出席して ☆ 

 
第７回流山市手話サークル連絡協議会定期総会が、平成２１年４月２５日（土）北部公民

館に於いて１９時から開会しました。 

朝から雨の中、各サークル会員合わせて２５名と、デフ協会からＯ会長が出席。 

Ｙ（夢）代表の挨拶から始まり、議事第１号議案から６号まで、賛成多数で承認されまし

た。 

今年度で４回務めたＹ代表が退きます。Ｙ代表の４年間は、自立支援法、行政関係で何度

も市役所に出向き、尽力されました。 

流サ連・デフ協会を代表してＯ会長が花束を贈呈、Ｈ（さつきの会）新代表が、感謝の言
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葉を述べました。Ｙさんは、これからも「夢」の会員として多くの行事に参加しますと挨

拶されました。 

木の会から新役員は、Ｋ（事務局長）、Ｋ（事務局員）、Ｕ（会計監査）が紹介されました。 

終了後、Ｏさんと、木の会会員６人でガストでお茶しながら、新しい手話などを教えてい

ただき、社会情勢の話が盛り上がり、楽しいお茶話でした。雨も小降りになり、準備の大

変だった総会が終わりました。                      

Ｏ．Ｃ 

 

☆ ワンコインすいとん ☆  ５/７調理室にて３０名参加 

 

調理室での例会と言う事でレク担当が“ワンコインすいとん”を企画して下さり、手作り

のサラダやデザートまで持ち込んでの、おいしいひと時でした。 

当日、１時間前からお手伝い頂いた皆さん・レク担当のお二人、ごちそうさまでした！ 

（後半１時間では忙しく、２時間かけてゆっくり味わいたかったで～す。） 

 

❤ ワンコイン感想 ❤ 

 

本当に楽しかったです。お野菜を皆で切り 味付けの時に、私は醤油味だけと思っていた

ら 味噌味も有りとの事 「びっくり」はじめてだぁ！ 主婦暦三十うん年 その家々 

色々な味 料理があるんですね！ Tさんが小麦粉をこねてる時もう一つの袋の粉を入れ

ていたのですがあれは秘伝の粉ですかね？？？・・・ 

手話の勉強も OKですが、皆とわいわい話ながら食事するのも楽しいですね。 

これから陽気も好くなるのでバーべキュウ大会でも如何でしょうか？・・・                

F.M 

 

☆ デフ協会新事務所開所＆Ｈ氏・Ｔ氏祝賀会に参加して ☆ 

 

５月２３日（土）午後７時よりデフ協会新事務所にて行われた祝賀会に木の会から５人参

加しました。 

テーブルに所狭しと並べられたお料理の数々、準備が大変だったのではないかと思います。

食いしん坊の私でもおなかがいっぱいで食べきれないほどでした。 

ケーキや和菓子もあり新事務所開所の記念品まで頂いて帰宅しました。 

いつもはなかなかお会いできないデフ協会会員の方々とお隣になりとても楽しい祝賀会

になりましたが会話の中で手話通訳の必要性と勉強の足りなさをヒシヒシと感じた私で

す。 

単語、文章の勉強だけではなく、木の会に必要なのは何かを考え、デフ協会会員の方々と
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のお喋りの時間を大切にしていきたいと思いました。 

デフ協会新事務所開所と県登録手話通訳のＨさん、県要約筆記奉仕員登録のＴさん 

本当におめでとうございました。 

お二人に届くまでいくつもの階段を登らなければなりません。ひょっとしたら登りきれな

いかもしれません。 

これ以上太らないようにしなければ・・・そっちじゃない！ですよね(＾＾；) 

Ｋ．Ｎ 

 デフ協会から卓球大会のお知らせ 

 
＊ 日時 ６月２７日（土）ＡＭ１０：００～ＰＭ４：００ 

  ＊ 場所 流山運動公園体育館 
  ＊ 詳細は決まり次第連絡します！  参加お待ちしてます !(^^)! 
 

 ろう重複障害者施設をつくる会よりお願い 
 
 私たちは、千葉県内でろう重複障害者施設の建設をめざしています。 
 ろう重複障害とは聴覚障害に他の障害が重なった障害でコミュニケーションに不自由す 
ることが多いのです。 
 そこで生活が出来る、働くことが出来る、なによりもコミュニケーションに不自由しない 
で『なかま』と安心して手話などで語り合える施設の建設を目指しています。 
 私たちの運動に賛同いただける方は、是非会員になって運動を支えて下さい。 
 年会費３,０００円で、ご入会された方には会報を送らせて頂きます。 
 あなたの会費が施設造りの基金になります。  
加入申込書に記入し会費を添えて担当（Ｗ・Ｙ）にお渡し下さい！ 
沢山のご入会お待ちしています。 <m(__)m> 

 

サークル員への注意事項 

     
＊ 木の会は手話サークルです。サークル内では声は使わず、必ず手話を使い、デフ会

員も何を話しているのか、分かるようにして下さい。 
＊ 報告は板書してデフ会員に伝わっているか確認しながら行う。 

  ＊  打ち合わせは、講座室の外で行う。 


